

8808 - Déployer le linge sur des cordes auxquelles des vêtements sales sont accrochés

La question

J'ai lu dans le livre intitulé Fiqh as-sunna qu'il est possible de déployer des vêtements propres sur les cordes auxquelles des vêtements sales sont accrochés, à cause du fait que ces cordes se dessèchent sous l'effet du soleil et du vent. Qu'est-ce qui est correct ?

La réponse détaillée

Ces cordes n'absorbent pas la saleté le plus souvent. En plus, les vêtements n'y sont accrochés qu'après leur lavage et leur pression. Ce qui les rend propres et élimine ou diminue leur humidité. A supposer d'ailleurs qu'elles absorbent une quantité de saleté, elles se dessèchent rapidement, et le soleil et le vent effacent les traces de l'impureté qu'elles auraient absorbée de sorte qu'on s'en aperçoit à peine. Aussi ne convient-il pas de montrer trop de méfiance à cet égard. C'est Allah qui assiste.